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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ５ 

令和 ３年１１月２４日 

午前・午後１１時２５分    

議会名 令和 ３ 年 第 ７ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １８番     鶴見義明 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．GIGA スクールの現状につ

いて 

（１）学校の授業内容につい

て 

 

 

 

 

（２）GIGA スクールにおける

教職員の在り方について 

 

 

 

 

 

  

 

（３）GIGA スクールの評価と

課題について 

 

 

 

 

 

 

 

①タブレットを使用しての授業は週にどのくらいで

すか。 

②デジタル教科書が本格的に導入される予定です

が、デジタル教科書以外でタブレットを使用する

授業でどのように活用されていますか。 

 

①GIGAスクールの開始により、教職員の負担増に

なったともいわれますが、現状はいかがですか。 

②文科省は ICT支援員を配置するとしていますが、

配置状況についてお聞きします。 

③文科省は「現職のすべての教師に求められる ICT

活用に係る基本的な資質・能力を示した『教員の

ICT活用指導力チェックリスト』」の活用を求め

ていますが、実際に利用していますか。 

 

①GIGAスクールは開始したばかりですが、実際の

授業を通じての感想・評価や課題についてお聞か

せください。 
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２．コロナ禍における生活支

援について 

（１）就学援助について 

 

 

 

（２）灯油費補助について 

 

 

①就学援助率はどのくらいですか。 

②コロナ禍による失業等で、経済的理由による中途

申請が考えられますが状況はいかがですか。 

 

①原油価格高騰により灯油価格が上昇しています。

市独自で生活困窮者への灯油費補助を行うべきと

考えますが、いかがでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


